
 

 

 

Al Presidente del 
Consiglio regionale 

del Piemonte 
  

 INTERROGAZIONE A RISPOSTA IMMEDIATA n. 143 
ai sensi dell’articolo 100 del Regolamento interno 

 

OGGETTO: Quale futuro per la linea 2 della Metropolitana di Torino? 
 
 

Premesso che: 

- Il Ministro delle Infrastrutture Matteo Salvini, intervenendo all’Assemblea Anci, 

ha dichiarato che il Governo non intende al momento mettere a disposizione ulteriori 

fondi per estendere la linea 2 della metropolitana di Torino fino al Politecnico, 

affermando: "Non moltiplico pani e pesci: non è nelle mie facoltà". Attualmente, per il 

completamento della tratta da Porta Nuova al Politecnico mancano 550 milioni di euro. 

Sul tema, il sindaco Stefano Lo Russo e il Consiglio Comunale di Torino hanno 

ripetutamente sollecitato il Governo per ottenere le risorse necessarie, ma senza 

ottenere garanzie. 

Considerato che: 

- l’importanza strategica della linea 2 della metropolitana per lo sviluppo della 

mobilità sostenibile e il collegamento di aree nevralgiche della città, come il Politecnico 

di Torino. 

- la procedura di infrazione avviata dalla commissione europea sulla qualità 

dell’aria  

  

 INTERROGA 
                       la Giunta Regionale 

 
 
Quali azioni concrete la Regione Piemonte è disposta a intraprendere per garantire la 
realizzazione completa del progetto originario della Metro 2, senza lasciare incompiuta 
questa infrastruttura fondamentale per il futuro della mobilità urbana torinese? 
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